

## Bewegender Mitsing-Gottesdienst



WT 22.01.25

**TROMMETSHEIM** - Es war schon ein ganz besonderer Gottesdienst in der St.-Emmeram-Kirche in Trommetsheim. Nicht, weil das Gotteshaus bis auf wenige Plätze voll besetzt war, nein - der überregional bekannte evangelische Pfarrer und Liedermacher Johannes Matthias Roth beeindruckte die vielen Besucher des Mitsing-Gottesdienstes mit seinen selbst komponierten Liedern, seinen Erzählungen und Erfahrungen, und das auf seine lockere und wohlthuende positive Art. Ein großes Augenmerk legte er vor allem auf den heiteren Einbezug der anwesenden Kinder. Mit seinen Liedern, die er auf Keyboard, Gitarre oder Trompete spielte, „Kommt und lasst uns Brücken bauen“, „Der Tag erwacht, die Sonne lacht“ oder „Wüstenstern“ und viele mehr, ebnete er den

Weg zu seinen Schilderungen und Beiträgen. Er erzählte von seinem Leben in Dubai, wo er drei Jahre als Wüstenpfarrer tätig war, ehe er 2023 wieder nach Deutschland zurückkehrte. Seine Berichte waren bemerkenswert, erhellend und unterhaltsam. Derzeit unterrichtet der 58-jährige als Religionslehrer an Grund- und Hauptschulen. Auch seine Verbundenheit zu Trommetsheim kam zum Ausdruck. Sein Vater Leonhard war im Altmühldorf als Pfarrer tätig und die Familie lebte einige Jahre hier. Am Ende des Gottesdienstes dankte Kirchenvorstandssprecherin Brigitte Eckert Pfarrer Johannes Roth für den abwechslungsreichen Mitsing-Gottesdienst und lud zum gemütlichen Beisammensein im Schützenhaus ein.

wt/Fotos: Klaus Katheder